



Datum: 20.11.2014
E-Mail: inspektionen@ages.at
Geschäftszahl: INS-630140-0011-005

Ausbruch der Legionärskrankheit in Portugal Risk Assessment des ECDC

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde von der portugiesischen Behörde mitgeteilt, dass ein Ausbruch der Legionärskrankheit (Legionellose) in Portugal verzeichnet wurde. Das betroffene Gebiete ist ein Vorort von Lissabon namens Vila Franca de Xira (Gemeinden: Póvoa de Santa Iria, Forte da Casa, Vialonga).

Bis 17. November 2014 wurde von 331 Fällen und 8 Todesfällen im betroffenen Gebiet berichtet. Die Ursache ist zurzeit noch nicht bekannt, es wurden aber vorbeugende Maßnahmen getroffen.

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen bei ReiserückkehrerInnen aus dem betroffenen Gebiet wird daher gebeten.

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde vom European Centre for Disease Prevention and Control (ECDC) ein Dokument zur Information zum Thema „Outbreak of Legionnaires` disease in the Lisbon area, Portugal“ zur Verfügung gestellt.

Um entsprechende Beachtung wird gebeten.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Trabe Waltraud
am 20.11.2014



Dieses Dokument wurde amtssigniert.
Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter
<http://www.basg.gv.at/amtssignatur>.

Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen
Traisengasse 5, 1200 Wien